



## Le NOHAM café, NOUVEL atout de L'HÔTEL mac MAHON

A quelques pas de l'Arc de Triomphe, l'hôtel Champs-Elysées Mac Mahon a entrepris d'importants travaux pour ouvrir le Noham Café, un espace dédié aux envies de saveurs sucrées et salées à toute heure de la journée !

Texte : Florence Bernardin  
Photos : Frédéric Delmas

Dans un cadre néoempire aux accents orientaux, le Noham Café est un lieu au décor très chaleureux qui invite à des moments forts de dégustation autour d'une carte signée Dalloyau. Doté d'un bar lounge, d'un salon de thé et d'une terrasse, le Noham Café est aussi un espace privilégié pour un after work ou pour dîner. "Notre objectif était de créer un espace convivial qui soit très qualitatif en termes de gastronomie," explique Françoise Picard, directrice de l'hôtel Mac

Mahon. Le Noham Café séduit les résidents de l'hôtel comme la clientèle extérieure, et il est aussi parfaitement adapté à l'organisation de cocktails d'entreprise ou de soirées privées\*.

Avec l'ouverture de son Noham Café, le boutique hôtel Mac Mahon 4-étoiles, doté par ailleurs de 40 chambres et suites très confortables, est une adresse de choix au cœur du 8ème arrondissement, qui fait désormais partie du guide CHC Signatures de Châteaux & Hôtels Collection. ■



Just a few steps away from the Triumphal Arch, the hotel Champs-Elysées Mac Mahon had work done to open the Noham Café.

In a neoempire decoration with oriental touches, le Noham Café is a warm place where you can find a menu by Dalloyau. Featuring a lounge bar, a tea room and a terrace, le Noham Café is also perfect for after-work and dinner. "Our aim was to create a friendly place that offers quality gastronomy," explains Françoise Picard, director of the hotel Mac Mahon. le Noham Café pleases the hotel's clients as well as the outside clientele, and is adapted to the organization of business cocktails and private evenings\*.

After the opening of its Noham Café, the 4-starred hotel Mac Mahon – that features 40 very comfortable rooms and suites – is an address in the heart of the 8th arrondissement that is now included in the CHC Signatures guide of Châteaux & Hôtels Collection. ■

Le guide CHC Signatures réunit les plus belles adresses de la marque Châteaux & Hôtels Collection : des lieux uniques à la croisée des époques et des styles, reconnus comme des œuvres originales de l'hôtellerie contemporaine. Ces établissements sont présents à Paris et dans toutes les régions françaises mais aussi en Italie et à Londres. L'ouvrage CHC Signatures est disponible sur le site [www.chateauxhotels.com](http://www.chateauxhotels.com).

The CHC Signatures guide gathers the best addresses of the brand Châteaux & Hôtels Collection: unique places of different styles, renowned as original places of the hotel business. These places are present in Paris and other regions of France, but also in Italy and London. The CHC Signatures guide is available on the website [www.chateauxhotels.com](http://www.chateauxhotels.com).

